



国際ロータリー第2790地区

千葉南ロータリークラブ会報 THE ROTARY CLUB OF CHIBA SOUTH



■創立■ 1964年3月2日 ■例会日■ 毎・金曜日12時30分 ■例会場■ オークラ千葉ホテル
 ■会長■ 松尾 博之 ■幹事■ 齋藤 良堯 ■会報委員長■
 ■事務局■ 〒260-0027 千葉市中央区新田町12-1 トーシン千葉ビル7階 (☎043-245-3204)

2022-23年度

第2796回

2022年12月23日(金) 点鐘12時30分 (晴れ)

- ◆ロータリーソング『それでこそロータリー』
- ◆四つのテスト ~言行はこれに照らしてから~
 1. 真実か どうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるか どうか

◆お客様紹介

- 本日の卓話者
「障害児・者」高校進学を実現させる連絡協議会
代表 五十嵐 玉枝様
五十嵐 健心くん
- 「障害児・者」高校進学を実現させる連絡協議会
全国連代表 長谷川 りつ子様

◆乾杯

今年最後の例会です。
コロナを吹き飛ばす感
じで発声をご一緒にお願
い致します。

カンパイ!!!



◆会長挨拶及び報告

松尾 博之会長



皆さんこんにちは！
三瓶会員、ようこそ千葉
南ロータリークラブへ。こ
れからロータリアンとして
一緒に活動して参りまし
よう！

先週の忘年家族例会
におきましては、五十嵐
親睦活動委員長をはじめ

め親睦活動委員会の皆様のお陰で無事盛大に終えるこ

とが出来ました。コロナ感染者が出ていないか少々案じ
ておりましたが、いかがでしょうか。皆様、充分お気を付
け下さい。

さて、今年は今日が最後の例会となり、会長職を仰せ
つかって半期を終えようとしています。何分不慣れで至
らないところが多々あったかと思いますが、皆様の温か
いお心で支えて下さり、また、齋藤幹事も頑張ってくれて
何とか終わりそうです。感謝申し上げます。

寒くなりましたので、皆様、ご体調にはくれぐれもお気
を付け下さい。

◆入会式

三瓶 将光会員 (株みかめ塗装店 代表取締役)

わからないこ
とが沢山ありま
すが、これから
宜しくお願ひ致
します。



◆幹事報告

齋藤 良堯幹事

- ・次週30日(金)は定款により、休会です。次の例会は1月13日となります。
- ・千葉緑ロータリークラブより、創立25周年記念例会開催のご案内です。

日時:2023年1月24日(火) 点鐘14:30

卓話:出前館創業者 花蜜 幸伸氏

会場:本千葉カントリークラブ

会費:4,000円

ご出席希望の方は、お申し出下さい。

◆出席報告 (会員数 49名)

出席者数	欠席者数	ビジター	12/9 修正出席率
27名	22名	3名	68.09 %

◆ニコニコボックス報告

●松尾 博之会長・齋藤 良堯幹事

先日は、忘年家族例会に多くの皆様にご参加いただき、誠に有難うございました。五十嵐委員長をはじめ親睦活動委員会の皆様には、設営から運営にかけてご尽力いただき、感謝申し上げます。とても素敵なお会でした。

また、本日は本年最後の例会です。今年一年、本当にお世話になりました。来年も何卒、宜しくお願ひ申し上げます。

三瓶会員、本日は入会おめでとうございませう。

また本日は、五十嵐会員の奥様とご長男の健心君にお越しいただいております。

五十嵐玉枝様、本日は卓話を宜しくお願ひ致します。

●齋藤 良堯会員

三瓶さん、入会おめでとうございませう。これから一緒に楽しく過ごして参りませう！



障害のある子どもの普通学校進学を支援する市民団体「障害児を普通学校へ・連絡協議会」が、スイス・ジュネーブで開かれた国連の障害者権利委員会に出席された様子などをお話いただきました。

今着ているこのTシャツを着てジュネーブへ行ってきました。後ろには、私たちが抜きに私たちのことを決めないでというメッセージが込められています。

前側にはSTOP分離教育という言葉が入っています。日本は分離教育です。障害のある人は特別支援教育、支援学校、支援学級へ行きなさいと普通学級に入るのは大変難しい状況が続いております。これをどうにか変えたくて全国連から親子3組が選ばれ、ジュネーブに行くことになりました。その際の渡航費のカンパを皆様から募ったところ、全国から沢山のご協力を得ることが出来ました。ロータリーの皆様からもたくさんのご寄付をいただいたこと、本当に感謝しております。有難うございました。

本日のニコニコボックス	4,000 円	累計	526,458 円
金の箱	303 円	累計	2,886 円

本日の卓話

演 題⇒国連「障害者権利委員会日本審査」報告
fromジュネーブ
卓話者⇒「障害児・者」高校進学を実現させる
連絡協議会
代表 五十嵐 玉枝様

全国連代表の長谷川様のご挨拶

こんにちは。
この度は貴重なお時間を有難うございます。
この夏、ジュネーブの方へ障害のある子どもたちを地域で当たり前のように普通にみんなと同じように育ててほしいという親子三組を派遣することができました。その際にはたくさんのご支援を頂戴し、本当に有難うございました。



この会は、1981年にできましたが、会員制とし会員で賄っております。子どもたちの人権を守りなさいという勧告が出されたのですが、文科省からはNOと言われました。ですが、また元気を出して歩いてまいりますので、またどこかで力をお借りできれば有難いと思います。



第2797回例会

日 時⇒ 2023年1月13日(金) 点鐘12:30
卓 話⇒ 『会長挨拶』
卓話者⇒ 松尾 博之 会長